

Los enfermeros en formación de La Fe podrán doctorarse - Levante - 26/11/2017



Integrantes del programa de La Fe. LEVANTE-EMV

Los enfermeros en formación de La Fe podrán doctorarse

► El hospital crea un plan para compatibilizar los estudios con el programa de los sanitarios residentes

LEVANTE-EMV VALÈNCIA

■ La Dirección de Enfermería del Departament de Salut València La Fe de Valencia ha creado un programa para la realización del Doctorado durante la formación sanitaria especializada específica para los residentes de enfermería. Esta iniciativa cuenta con la colaboración del Área de Docencia del Hospital La Fe, el Instituto de Investigación Sanitaria (IIS) La Fe y la Facultad de Enfermería y Podología de la Universitat de València.

A través del Programa de Enfermería Clínica y Comunitaria, el personal de Enfermería Interna Residente (EIR) del Hospital La Fe, que cumpla los requisitos de acceso al doctorado, podrá realizar a la vez su formación como especialista y los estudios para alcanzar el grado de doctor o doctora. Estos requisitos son tener otra especialidad finalizada o disponer de un máster oficial previamente a ingresar como residentes en el Hospital La Fe.

Este novedoso proyecto dirigido a residentes de enfermería en La Fe constituye una modificación en el actual programa especial para la ob-

tención del grado de Doctor durante su residencia.

Mediante este sistema se ofrece formación en investigación, apoyo económico, facilidades para simultáneas la residencia y el Doctorado y la inclusión en un grupo de investigación desde el inicio de la especialidad. Este cambio supone una vinculación de un año más con el Hospital La Fe, con una duración total de tres años en el centro sanitario. Según Ana Vivas, directora de Enfermería del Departament de Salut València La Fe apuesta de esta manera por «el impulso de la investigación y de las especialidades enfermeras y facilita a que los y las residentes se incorporen a grupos de investigación multiprofesionales consolidados para desarrollar estas competencias junto a las asistenciales». Actualmente, el reciente programa cuenta con dos residentes admitidas, quienes desarrollarán su Doctorado junto a residentes de otras disciplinas en el grupo de investigación en perinatología, liderado por el Doctor Máximo Vento Torres, jefe de Sección de del Servicio de Neonatología del Hospital La Fe de Valencia. Cada año entran nueve nuevos residentes en enfermería del Hospital que podrán beneficiarse de este programa siempre y cuando cumplan los requisitos de acceso establecidos.